



Quel monde d'intolérance sommes nous en train de créer ?

Rubrique : questions-réponses - Date : vendredi 19 septembre 2008

Est-ce qu'il existe une assos du droit du fumeur ?

J'ai lu une question je site : j'ai vue une maman fumer dans sa voiture avec ses enfants que peux ton faire ?

Eh bien je dirais qu'on lui foute la paix.

Quel monde d'intolérance sommes nous en train de créer.

Jusqu'ou va aller la bêtise je pense que la connerie tuera plus de monde que le tabac.

Est-ce que nous ne serions pas en train de tuer la liberté aussi ?

Je considère que notre société est malade .

Réponse :

La forme la plus aigüe de tabagisme passif se trouve justement être l'habitacle d'une automobile. Il n'est donc pas incongru qu'une maman puisse s'émouvoir en constatant qu'un enfant sans défense y est soumis.

L'absorption de tabac contre son gré est une forme d'agression physique beaucoup plus grave qu'une paire de claques qui rougit la peau car l'agression des composants de la fumée de tabac laisse des séquelles souvent irréversible, surtout lorsque cela est répété.

En la connaissance actuelle des dangers du tabac, notamment chez l'enfant, aucun adulte ne devrait aujourd'hui imposer à un enfant son tabagisme dans un lieu fermé et particulièrement dans une automobile.